

SENATOR

Rutin Jum'at Curhat, Polsek Gunungsari Sambang Ke Desa Jeringo Jelang Pilkadaes

Syafruddin Adi - MATARAM.SENATORINDONESIA.COM

May 12, 2023 - 12:20



Lombok Barat NTB - Guna menjaga kondusifitas keamanan dalam menyambut pemilihan kepala Desa serentak se-Kabupaten Lombok Barat, Kapolsek Gunungsari Polresta Mataram Iptu I Putu Gede Mertayasa SH MH rutin menyambangi masyarakat sekaligus menindak lanjuti program Jumat Curhat di Dusun Jeringo, Desa Jeringo, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Jumat, (12/05/2023)

Tampak Kapolsek Gunungsari didampingi Kanit Binmas Iptu M. Sidik, Kanit Sabhara dan Bhabinkamtibmas Desa Jeringo disambut Kepala Desa Jeringo, tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Mertayasa SH MH mengatakan bahwa kali ini kami mengunjungi tempat di rumah kepala dusun jeringo daya Bapak Kamardan, melaksanakan Jumat curhat kepada warga masyarakat.

Hal ini guna menjaga kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polsek Gunungsari menyambut Pilkades Serentak se-kabupaten Lombok Barat dengan mengajak masyarakat serta menyerap informasi situasi keamanan, kata Kapolsek

Kapolsek juga memberikan himbauan tentang keamanan desa terutama mengaktifkan kembali siskamling desa jeringo demi keamanan di desa tersebut.

Dalam kesempatan tersebut mendapat hal positif dari masyarakat dan Kepala Desa Jeringo yang sangat mendukung nantinya dibawah pengawasan Kanit Binmas Iptu M. Sidik

Disamping untuk menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat dan tokoh masyarakat demi terciptanya situasi Kamtibmas yg kondusif khususnya di desa jeringo, ungkap Kapolsek

Terkait Pilkades kami berharap warga masyarakat untuk saling menjaga kondusifitas keamanan dan siapapun yang terpilih Kepala Desa merupakan milik masyarakat semuanya, jelasnya

Kepala Desa Jeringo juga mengucapkan terimakasih atas kunjungan Kapolsek Gunungsari beserta jajarannya, kami bersama masyarakat akan selalu mentaati hukum dan saling bekerjasama demi terciptanya rasa aman.

" Bhabinkamtibmas juga selalu aktif hadir untuk kami ditambah adanya Polisi Lingkungan atau Dusun yang akan membantu segala pemecahan permasalahan di lingkungan kami ", pungkasnya. (Adb)